

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和2年10月号

学習の秋、運動の秋！！

朝夕はとても過ごしやすくなり、季節の移り変わりを感じる季節となりました。12日から後期に入ります。今年度は、新型コロナウイルスの関係で行事等変更も多くあります。体育大会、文化祭などのビッグイベントも中止となりました。しかし、これら行事の代替の企画や、毎年行っているものも行っていく予定です。休校や分散登校時を思い出し、クラスみんなで授業ができることを幸せに感じつつ、後期も授業に部活動、行事に頑張っていきたいと思います。

教育実習が行われました

今年度も向陽の卒業生が、教育実習を行いました。3名の教員を目指す中学校のOBが、3週間と4週間それぞれ一生懸命取り組んでくれました。新型コロナ対策を取っている制約のある中での実習となりましたが、充実した実習となったようです。実習生は、日々学習に運動に頑張っている皆さんの姿を見て、刺激を受けるとともに、教員を目指す気持ちを新たにしました。



SNS 講座を行いました

10月5日に和歌山市少年センターから田中先生をお招きし、SNSの望ましい利用方法について講義を頂きました。SNSはPR活動などの利点もありますが、危険性も知っておく必要があります。生徒の感想では「SNSなどでのトラブルは、遠いところにあるのではなく、すぐ身近にあると感じた」という感想も多かったです。今一度、利用方法をお家の人と確認しましょう。



白熱！！クラスマッチ

10月6日には、クラスマッチを行いました。体育委員会が企画・運営しました。学年の男女によって取り組む種目は様々で、ラグビーやドッジボール、サッカーなどA組対B組で対戦し、勝ったクラスにはトロフィーが贈られます。トロフィー目指して真剣勝負です。しかし、終わってみれば勝ち負けに関係なく、笑顔が多く見られたクラスマッチとなりました。久しぶりにクラスや学年で大盛り上がりとなりました。



通知表の受け渡し時期について

本年度の前期通知表の受け渡しについては、前期内容の授業を10月末まで行う関係で、受け渡し時期は11月中旬頃となりますので、ご了承下さい。